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Психологические особенности лиц с онкологическими заболеваниями / Ракач Елена Владимировна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. А.И Авин.
Объект исследования – влияние онкологического заболевания на личность.
Предмет исследования - психологические особенности людей с онкологическими заболеваниями.
Цель данного исследования – изучить психологические особенности людей с онкологическими заболеваниями.
Основные результаты.
Раскрыты психологические аспекты онкологических заболеваний. Описано понятие внутренней картины болезни и ее типы. Охарактеризовано влияние онкологического заболевания на изменения личностных особенностей пациентов. Описана взаимосвязь между внутренней картиной болезни и психологическими особенностями для пациентов с онкологическими заболеваниями.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 51 наименования. Общий объем дипломной работы - 63 страницы.
Ключевые слова: БОЛЕЗНЬ, ОНКОЛОГИЯ, ОНКОЛОГИЧЕСКИЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ, БОЛЕЗНЬ, ВНУТРЕННЯЯ КАРТИНА БОЛЕЗНИ, ЛИЧНОСТНЫЕ ОСОБЕННОСТИ.

Psychological features of persons with oncological diseases / Rakach Elena Vladimirovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitology; scientific hands A.I. Avin.
The object of the study is the impact of cancer on personality.
The subject of the study is the psychological characteristics of people with cancer.
The purpose of this study is to study the psychological characteristics of people with cancer.
The main results. The psychological aspects of oncological diseases are revealed. The concept of the internal picture of the disease and its types are described. The influence of oncological disease on changes in the personal characteristics of patients is characterized. The relationship between the internal picture of the disease and psychological characteristics for patients with cancer is described.
The thesis includes the following elements in its structure: introduction, main part, consisting of two chapters, conclusion, list of references from 51 titles. The total volume of the thesis is 63 pages.
Keywords: DISEASE, ONCOLOGY, ONCOLOGICAL DISEASES, DISEASE, INTERNAL PICTURE OF DISEASE, PERSONALITY.
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